

EMBAJADA DE QATAR

En Madrid - Reino de España 💌



El embajador

Noticias





Mayo ha sido un mes de eventos importantes. SA el Emir de Qatar ha participado en la Cumbre de Riyad, donde se reunió con el Presidente de Estado Unidos, Donald Trump. Además, Qatar ha celebrado la decimoséptima edición del Doha Forum, y Madrid ha acogido la Conferencia internacional sobre víctimas de violencia étnica y religiosa en Oriente Medio.

Por mi parte, he tenido el placer de reunirme con la Presidenta de la Cámara de Diputados, SE Ana Pastor Julian, y la Directora de Oriente Próximo, SE Eva Felicia Martínez Sánchez. Además, he viajado a Andorra para entregar las cartas que me acreditan como Embajador de Qatar en el país a SE Joan-Enric Vives, Copríncipe del Principado. He tenido la oportunidad también de conocer a los directores de dos periódicos emblemáticos de España, SE el Director de El País, Antonio Caño y SE el Director de ABC, Bieito Rubido, y SE el Adjunto al Director de ABC, Ramón Pérez-Maura.

Junto con la prensa, la educación es esencial para el desarrollo de las sociedades. Por esto estuve encantado de visitar la Universidad Camilo José Cela y el Colegio Internacional SEK-El Castillo, además de hablar con SE el Rector de Universidad Complutense, Carlos Andradas Heranz, y SE la Vicerrectora, Isabel Durán.

Y por supuesto no pueden faltar las empresas, así que este mes he visitado también ICEX, CEOE, y el Círculo de Empresarios.

Qatar está comprometida con el deporte y trabaja sin descanso para que el Mundial de Oatar 2022 sea un evento excepcional e inolvidable. Estas semanas se ha inaugurado el primer estadio, cinco años antes del Mundial.

Además, este mes de mayo tiene una importancia especial para el mundo musulmán porque ha marcado el inicio del mes de Ramadán, que se caracteriza por la bondad y la solidaridad. Aprovecho esta oportunidad para desearles a todos ¡Feliz Ramadán!

madrid.embassy.ga



SA el Emir Participa en la Cumbre Árabe-Islámico-Americana y se reúne con el Presidente de Estados Unidos

SA el Emir el Jeaue Tamim bin Hamad Al-Thani participó junto con sus majestades y sus altezas líderes y jefes de delegaciones de países del Consejo de Cooperación del Golfo, árabes e islámicos en la Cumbre Árabe-Islámico-Americana. La cumbre estuvo presidida por SM el Rey de Arabia Saudi, Salman bin Abdulaziz Al Saud, en presencia del Presidente de los Estados Unidos, Donald Trump.

SA el Emir el Jeque Tamim bin Hamad Al-Thani exploró

durante una reunión con el presidente de los Estados Unidos de América, Donald Trump, las estrechas relaciones de amistad y cooperación entre los dos países y las formas de mejorarlas en diversos campos, especialmente en los ámbitos de seguridad, defensa y economía.

Las dos partes también intercambiaron puntos de vista sobre los últimos acontecimientos regionales e especialmente la cuestión palestina. Ambas partes coincidieron en la necesidad de reanudar el proceso de paz y también hablaron sobre la situación en Yemen y Siria.



Qatar acoge el 17º Doha Forum

Qatar organizó la décimo séptima edición del Doha Forum del 14 al 15 de mayo bajo el tema "Desarrollo, Estabilidad y Crisis de los Refugiados". Este año el Foro contó con más de 600 participantes, de los cuales unos 400 procedentes de fuera de Qatar, incluidos los jefes de Estado y de Gobierno, además de los Ministros de Relaciones Exteriores, Economía e Inversiones.

SA Emir el Jeque Tamim bin Hamad Al-Thani abordó en su discurso los tres temas de esta edición del Forum, que considera cruciales para millones de personas y urgente para la comunidad internacional en general.

Sobre el desarrollo y la estabilidad, SA el Emir señaló que estas son interdependientes y entrelazadas porque el desarrollo sólo puede alcanzar sus objetivos mediante la buena gobernanza, el Estado de Derecho, la lucha contra la corrupción y la injusticia, la promoción y consolidación de los valores humanos, la Justicia e igualdad, y no permitir la marginación o exclusión en términos de fe o secta.

SA el Emir señaló también que la erradicación del terrorismo requiere una cooperación internacional y una estrategia obligatoria para enfrentar las causas del terrorismo y las ideologías que la justifican y legitiman en cualquier forma.

"También debe haber una clara distinción entre el terrorismo y el derecho legítimo de los pueblos a luchar por la libertad y la independencia", subrayó SA. "Creemos firmemente que el diálogo es la solución óptima para resolver las disputas, las crisis y los conflictos regionales e internacionales."

En cuanto a la crisis de los refugiados, SA el Emir, recordó con profundo pesar el desplazamiento de los cristianos iraquíes, con su sufrimiento y tragedia, como el de millones de musulmanes, que también fueron víctimas. Se lamentó de que esto ha cambiado la naturaleza pluralista de las sociedades árabes, profundamente arraigada, y su riqueza cultural.

En este aspecto, Qatar ha hecho y sigue haciendo todo lo posible para apoyar, junto con la comunidad internacional, a los refugiados a través de la



ayuda humanitaria y del socorro.

Sobre Siria, el Emir agregó que, sin duda, la solución debe ser política y de este modo lograr la justicia para el pueblo sirio. Este ha pasado por una experiencia sin precedentes sólo porque se ha atrevido a aspirar a la libertad y la justicia. El régimen sirio ha preferido desplazar a su gente y cambiar su estructura demográfica, antes que cambiar él mismo.

SE el Ministro de Municipalidad y Medioambiente Qatarí en una visita oficial a Madrid

SE el Ministro de Municipalidad y Medioambiente catarí, Abdullah Al Rumaihi, visitó España del 10 al 13 de Mayo invitado por el Consejo de Seguridad Nuclear, donde se reunió con SE el Presidente del Consejo, Fernando Marti Scharfhausen.

A lo largo de su visita, Al Rumaihi mantuvo dos reuniones con SE el Ministro de Fomento, Íñigo de la Serna, y con SE la Ministra de Agricultura, Pesca y Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina, para explorar formas de fomentar la colaboración mutua en el ámbito de las infraestructuras y el medio ambiente. Han asistido a las dos reunión una delegación Catarí y SE el Embajador de Qatar en España, Mohammed Alkuwari.

SE el Embajador entrega las cartas que le acreditan como Embajador de Qatar en Andorra

SE el Embajador entregó las cartas que le acreditan como Embajador de Qatar en Andorra a SE Joan-Enric Vives, Copríncipe del Principado. Durante la reunión, SE el embajador transmitió los saludos de SA el Emir de Qatar y sus buenos deseos al gobierno y pueblo de Andorra.

Por su parte, SE el Copríncipe del Principado mandó sus saludos a SA el Emir de Qatar y sus deseos de que las relaciones bilaterales florezcan entre ambos países.



SE el Embajador de Qatar entregó también las copias de estilo que le acreditan como Embajador de Qatar en Andorra a SE el Ministro de Exteriores del Principado.

El Consejo de los Embajadores Árabes en España conmemora la Nakba palestina

El Consejo de los Embajadores Árabes en España se reunió en la sede de la Liga Árabe en Madrid para conmemorar el 69 aniversario de la Nakba palestina y para solidarizarse con los más de 1.600 presos políticos palestinos en huelga de hambre en cárceles israelíes.

QatarAirways firma con la FIFA uno de los acuerdos de patrocinio más importantes en el mundo del deporte

Qatar Airways firmó un paquete de patrocinio con la FIFA vigente hasta 2022 por el que será socio oficial y línea aérea oficial de la FIFA.

Según esta nueva alianza, Qatar Airways patrocinará la Copa FIFA Confederaciones 2017, la Copa Mundial de la FIFA Rusia 2018, la Copa Mundial de Clubes de la FIFA, La Copa Mundial Femenina de la FIFA 2019 y la Copa Mundial de la FIFA 2022.

Este patrocinio se considera como uno de los más importantes en el mundo del deporte.

Mueso del Arte Islámico (MIA)



Diseñado por el internacionalmente reconocido arquitecto I.M. Pei, el edificio MIA se ha convertido en un icono que refleja la influencia de la arquitectura islámica tradicional. El edificio está hecho de piedra caliza, que capta los cambios horarios en la luz y las sombras.

Los patrones geométricos del mundo islámico adornan el espacio interior, engrandeciéndolo. Una variedad de texturas y materiales, incluyendo madera y piedra, han creado un ambiente único para las impresionantes colecciones del museo. Con increíbles vistas a través de la bahía, es la base para la floreciente escena cultural de Doha.

Las obras maestras de MIA provienen de diversos ámbitos, tanto laicas como espirituales. Las piezas de la colección están todas conectadas con el Islam, pero muchas son de naturaleza no religiosa.

Las obras han sido sacadas de los tesoros de los príncipes y de los hogares personales de la gente común. Cada objeto cuenta una fascinante historia sobre sus orígenes, proporcionando una experiencia que se extiende mucho más allá del espacio físico de la galería.

Para saber más acerca del Mueso del Arte Islámico visite su web, <u>Facebook</u>, o <u>twitter</u>



Embajada del Estado de Qatar Paseo de la Castellana nº 15, 5º planta 28046 - Madrid , Spain